



13 Pièces

550 m²

Réf. MGB4135

4 800 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Demeure de prestige dans un cadre privilégié, au calme absolu, entourée de jardins paysagers de plus de 5 000m². Cette propriété se trouve à proximité des villages de Valbonne et Mougins, à 30 minutes de l'aéroport international de Nice et à 20 minutes de Cannes. La propriété a été entièrement rénovée en 2019 et 2020. De plus, en 2020 une extension a été réalisée. Dans la partie principale de la maison vous trouverez au rez-de-chaussée une entrée principale, un vaste salon, une grande cuisine, un bureau, une chambre master avec salle de bains attenante et dressing ainsi qu'un toilette invité. A ...

A prestigious residence in a privileged setting, in absolute calm, surrounded by landscaped gardens of over 5,000sqm. This property is located near the villages of Valbonne and Mougins, 30 minutes from Nice international airport and 20 minutes from Cannes. The property was completely renovated in 2019 and 2020. In addition, in 2020 an extension was built. In the main part of the house you will find on the ground floor a main entrance, a large living room, a large kitchen, an office, a master bedroom with en-suite bathroom and dressing room and a guest toilet. On the first floor you will find 3 ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

